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１ 開会、閉会等に関する事項 

開催日時 開会 令和２年 10 月 26 日（月）午後３時 00 分 

     閉会 令和２年 10 月 26 日（月）午後３時 42 分 

開催場所 江刺総合支所 ４階 特別会議室 

 

２ 出席委員の氏名 

１番   田面木 茂 樹 委員（教育長） 

２番   吉 田   政 委員（教育長職務代理者） 

３番   髙 橋 キ エ 委員 

４番   及 川 憲太郎 委員 

   ５番   藤 田 登茂子 委員 

 

３ 説明のため出席した職員の職及び氏名 

千葉昌教育部長、及川協一教育総務課長、佐藤利康学校教育課長、 

鈴木常義歴史遺産課長、岩渕清彦協働まちづくり部生涯学習スポーツ課長 

  千葉達也保育こども園課長 

  事務職員出席者：菊池長教育総務課長補佐 

 

４ 本日の会議に付した事件（議事日程第１号） 

第１ 会期の決定 

第２ 教育長報告  生徒指導について 

         奥州市教育委員会の所管に属する附属機関の令和２年度上半

期における審議等の状況について 

           奥州市立水沢中学校改築基本構想及び基本計画について 

 

５ 会議の概要 

開会、会議成立宣言、本日の会議日程について「議事日程第１号」により進め

ることを宣言、秘密会とする議決（教育長報告「生徒指導について」）、秘密会

とした教育長報告「生徒指導について」は、学校ごと又は児童生徒の個々の状況

に関わらない部分のみを公表することの議決、議案の審議 

 

 

第１ 会期の決定について 

本日１日と決定。 

 

第２ 教育長報告 

    ・公立幼稚園に係る令和３年度入園時募集内容の変更について 

    千葉教育部長が資料に基づいて説明。令和３年度から４歳及び５歳の２年保

育に変更、羽田幼稚園、佐倉河幼稚園、岩谷堂幼稚園、南都田幼稚園にて３歳

児の募集を停止することについて広報等でお知らせし、住民説明会を行ったが、

唐突だという反対意見が多かったため撤回することとした。今後ロードマップ

を示しながら地域住民の理解を得ながら進めていく。 
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【質疑等】 

髙橋委員：地域の方から唐突だったとの問い合わせがあった。地域に十分な説明

をして進めて欲しい。  

千葉保育こども園課長：十分な説明をして進めていく。ロードマップは幼稚園の

ほか、保育所を含めて進めてゆきたい。  

 

(1) 生徒指導について 

  ※ 説明要旨及び質疑等の内容は非公開。 

 

 (2) 奥州市教育委員会の所管に属する附属機関の令和２年度上半期における審議等

の状況について 

詳細について、田面木教育長が資料に基づき説明。 

 【要旨】 

  ・ 現在、当委員会では６つの附属機関を設置しており、附属機関の委員の委嘱、

任命に当たっては、当委員会の会議において承認をいただいているところであ

る。 

・ 「奥州市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関する規程」の定めに

より、これら教育委員会が所管する附属機関のうち、社会教育委員会議及び 

図書館協議会については、市長の補助機関である職員等に補助執行させている。 

・ 今回の報告は、今年度上半期における各附属機関の審議内容等についてお知

らせするものである。概要については事前配付資料のとおりであるので、それ

ぞれ御確認いただきたい。 

【質疑等】 

髙橋委員：中止したところと開催したところがあるが、基準はあるのか。予防対

策をして開催するところもある。できる限り集まって開催して欲しい。 

鈴木課長：文化財保護審議会では、大学の先生が大学側から行くなという指示が

出て中止した。10 月に入り大学側から了解を得られているので、今後は開催

していきたい。 

岩渕課長：社会教育委員会議、図書館協議会は、県の協議会は軒並み中止したこ

と、時期的にウィズコロナという状況ではなかったため中止した。  

教育長：今後様子を見ながら開催していくこととする。 

 

 (3) 奥州市立水沢中学校改築基本構想及び基本計画について 

詳細について、及川教育総務課長が資料に基づき説明。 

 

【質疑等】 

なし 

 

以上で教育長報告を終わる。 

 

閉会 


